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CONSEJO LOCAL DRAFE 
 

ACTA No. __8___ de ___2021____ 
 

 
Sesión extraordinaria Localidad San Cristóbal 

 
 

FECHA: 18 de septiembre de 2021 
 
HORA: 5:00 pm 
 
LUGAR: Parque velódromo primero de mayo.  
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  
 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Olga Zawadsky Presidente DRAFE Clubes y escuelas X   

Pedro Pablo Mora Consejero JAC X   

 Omaira Zamora Consejera 
representante 
DRAFE distrital 

Colectivos ESAL X   

Lucy Chois Consejero Etnias X   

Jefferson Clavijo Consejero Juventudes  X Envío correo de 
retiro 

Estanislao Pachón Consejero Persona Mayor X   

Raúl Martín Ávila 
Silva 

Consejero Discapacidad X   

Gloria Dallos Consejero Educativo  X Envío excusa por 
trabajo 

Helen Erazo Referente SCRD SCRD  X Envío excusa por 
trabajo 
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Joseff Páez Alcaldía Local ALSC ALSC  X Envío excusa por 
trabajo 

Ramiro Alzate Alcaldía Local ALSC ALSC X   

Arturo Monroy Delegado IDRD IDRD  X Envío excusa por 
trabajo 

 
 
 
 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre 
 

Cargo  Entidad 

Edwin Morales  Coordinador local 
IDRD  

IDRD  

 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Llamado a lista y verificación del quorum 
2. Propuestas sector deporte presupuestos participativos. 
3. Delegaturas a comité de rubrica. 
4. Integración. 
 

 
DESARROLLO: 
 
1. Verificación del quórum. 
 
Se presentan a la sesión 6 consejeros, El consejero de juventud Jefferson Clavijo no se presenta 
a la sesión, la consejera Gloria Dallos presenta excusa por trabajo, la delegada de la SCRD 
presenta excusa por trabajo al igual que referente de participación de Alcaldía Local e IDRD. 
Se cuenta con quorum para deliberar. 
 
 
2. Propuestas sector deporte presupuestos participativos. 
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Los consejeros antes manifiestan que la JAL de San Cristóbal menciona que no conocen a los 
consejeros a lo que ellos manifiestan que si los conocen y se está a la espera de una invitación 
formal, al igual la consejera Omaira hace un llamado al IDRD que cuando esta entidad sea citada, 
se comunique a los consejeros para ellos también asistir y poder visibilizar el consejo, en 
referencia a las propuestas la consejera Omaira menciona que preocupación que no quedo 
estipulado en el PDL la meta de capacitación en deporte y si quedo para cultura, tampoco se 
socializo el tema de los presupuestos participativos donde Mauricio de la Alcaldía Local había 
quedado en el compromiso en sesiones anteriores de poder socializar esta información con el 
consejo y no se hizo y nuevamente solicita el consejo citar al funcionario de la Alcaldía a que 
socialice esta información, el referente de deportes de Alcaldía Local, Ramiro Álzate, menciona 
que posiblemente están divididas las metas pero la consejera Omaira menciona que no que ellos 
el año pasado en el CPL y diálogos ciudadanos habían hecho la aclaración de que quedara 
tácitamente el deporte involucrado también en esta meta y menciona que se sienten excluidos a 
lo que ramiro menciona que va a realizar la consulta. 
 
Ya en lo que referencia a las iniciativas para esta segunda fase de presupuestos participativos, 
los consejeros proponen realizar iniciativas en todas las metas de tal manera que cuando llegue 
la votación se pueda tener incidencia positiva en la aceptación de las mismas dentro ellas están 
realizar caminatas ecológicas, ciclopaseos ecológicos, carrera atlética y ciclística, juegos 
tradicionales y revisaran la posibilidad de unir varias en un solo proyecto de manera estratégica 
dada la priorización que se tiene desde la Alcaldía Local al momento de ejecutar las mismas. Y 
se convocó a mesas de trabajo virtual donde se va trabajar cada una de ellas y se van a subir de 
una vez a la plataforma de gobierno abierto para que queden registradas y una vez sean avaladas 
por los sectores incidentes se pueda proceder a la votación de las mismas. 
 
3. Delegaturas a comité de rubrica. 
 
La consejera Omaira propone que para el comité de rubrica vayan dos integrantes del DRAFE 
dado que el comité lo conforman, entre otros, un miembro del CPL y un miembro de la instancia 
de participación del sector y como la consejera Omaira es la representante de deportes en el CPL 
iría por esta instancia y se escogerá mediante votación el segundo integrante del consejo que 
vaya en representación de la instancia de participación, y en ese orden de ideas propone a dos 
consejeros, a la consejera Olga por ser la presidenta y al consejero Raúl por su experiencia local 
en proyectos de inversión a lo que el secretario técnico menciona que si alguien más desea 
postularse como delegado al comité de rubrica antes de iniciar la votación. Ningún consejero se 
postuló más aparte de los dos mencionados anteriormente a lo que se procede la votación 
quedando de la siguiente manera: 
 
Olga: 4 votos. 
Raúl: 3 votos. 
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Siendo la consejera Olga elegida mediante votación por el consejo asistente a la sesión como la 
segunda delegada ante el comité de rubrica en compañía de la consejera Omaira. 
 
La consejera Olga menciona que ella ha ido cualificándose para poder ejercer mejor su papel de 
consejera y es asertivo que ella como presidenta este en este espacio de comité de rubrica para 
que se pueda posicionar el consejo y lógicamente con la ayuda de todos los demás consejeros 
se va a tener una buena representación. 
 
4. Integración: 
 
Dentro de la integración se realizó una cena en un restaurante de la localidad donde se 
dispersaron los consejeros y se reencontraron después de muchos meses sin verse por el tema 
de la pandemia del Covid-19, de esta integración salieron 2 varios que serán gestionados por la 
secretaria técnica y presidenta. 
 
Hacer oficio solicitando explicación a la Alcaldía Local del porque no quedo registrado el tema de 
deporte en la meta de capacitación y formación. 
 
Enviar un oficio a la secretaria de cultura, recreación y deporte indagando acerca de la oficina de 
deportes que debería estar allí. 
 
 
 
 
Se programa nuevamente sesión ordinaria para el día 24 de noviembre de 2021 
 
Se finaliza sesión a las 7:00 p.m. 
 
En constancia firman: 
  
 

 
       

 
PRESIDENTE  

Olga Zawadsky  
Presidente DRAFE  

 

                   
SECRETARIO TÉCNICO 

Edwin Morales  
Coordinador local IDRD 

 

 


